
患者さんの声 
 
 
台風時に 7 階に居りましたら、雨漏り

がして隣の部屋に引っ越しました。その

後その部屋に戻ったら、次の台風でまた

雨漏り。他の部屋もぽとぽと床が水溜ま

り、この状況では 7 階は全部腐って使い

物になりません。早く直さないと、尾鷲

市の恥です。道を作るなによりも病院が

先でしょう。市長さん、市議会の皆様、

選挙の時だけではなく、宜しくお願いし

ます。皆さん全員で病院を見に来て下さ

い。 
お医者さん、看護師さん、介護士さん

皆優しくて、親切で良くして頂きまして

感謝です。ありがとうございました。 
 
 
 

尾鷲市 女性 73 歳 

病院からの回答 
 
 
 ご迷惑をおかけしております。新棟屋根

の雨漏りは部分的に修理で対応しており

ますが、費用が多額となるため全て対応で

きていないのが現状です。今後は屋根の全

体的な対応策を検討していきたいと思い

ます。ご意見ありがとうございました。 
 

病院総務課 
 

患者さんの感謝の言葉が何より励みに

なります。今後ともいろいろなご意見を

お聞かせください。ありがとうございま

した。 
 
 
 
 

看護部 
 



患者さんの声 
 
   

今日退院します。ありがとう！！10 日

間ナースさんの優しさ、大変感動しており

ます。一番の感じた事、ナース及び当院皆

様の仕事の大変さをつくづく感動して元

気で帰れる事の幸せを一生忘れないと思

います。 
大変ありがとうございました。 

 
 
 

 
 
 
 
 

紀北町 

病院からの回答 
 
 

患者さんからの感謝の言葉が一番の励

みになります。 
ありがとうございました。 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

看護部 



患者さんの声 
 

 
佐谷先生は沢山の患者様を長い時間大

変の中、いつも優しく丁寧に聞いて下さり、

対応をして下さいます。いつもお疲れであ

ろうと思いつつ、ただただ感謝を致してお

ります。本当に感謝です。ありがとうござ

います。 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
尾鷲市 女性 83 歳 

病院からの回答 
 
 

ありがとうございます。 
その言葉を励みに診療に努めさせていた

だきます。 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

診療部 佐谷 


